



NUDO 3. ACERCAMIENTO A DIOS - ENCUENTRO ESPIRITUAL PROFUNDO

† *Por la señal de la santa cruz, de nuestros enemigos, líbranos, Señor, Dios nuestro.
En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.*

Dios mío, puede ser que desde hace algún tiempo me alejé de ti. Puede ser que no esté tan habituado a orar como debería. Te pido perdón por todas las veces en las que te he ofendido y confío con la ayuda de tu gracia poder acercarme más a ti y amarte tanto que elija estar contigo cada día y no ofenderte más.

Oración inicial: *Santísima Virgen María” la que desata los nudos”, te ofrezco esta novena y pido tu intercesión para que pueda conocer mejor a tu hijo, sentir el amor de Dios y sanar todas mis heridas para poder dar gloria a Dios y ser testimonio de su grandeza y misericordia infinitas.*



En el día de hoy meditamos sobre cómo tener un encuentro profundo y personal con Jesús:

—” María dijo entonces: yo soy la servidora del Señor, que se cumpla en mí lo que has dicho. Y el ángel se alejó”. —

(Lc 1, 38)

Breve Reflexión:

Muchas personas dicen: *Para amar al Señor, primero tienes que sentir su amor.* Yo pienso que es lo contrario, para sentir su amor prueba a amarle tú primero. Permítele que entre en tu vida y ponte a su servicio como hizo la Virgen María. En cuanto sueltas el control de tu vida y se lo das a Él tu vida se llena de bendiciones.

Esto cuesta, lo sé. Hay mucha incertidumbre a tu alrededor e incluso sientes miedo. Pero te invito a que medites sobre una cosa: Los pensamientos que te pasan por la cabeza no son más que un reflejo de tu corazón, en la mayoría de las veces atormentado. Él es el único que es capaz de ver lo que realmente está sucediendo en el alma.

Lo que nos suele pasar es que vivimos engañados pensando que no somos felices por las cosas externas que nos pasan en la vida, pero la realidad es que no somos felices porque hay desolación en el alma.

Lo que realmente nos impide conectar con el Amor de Dios es que buscamos soluciones que arreglen los pensamientos o las circunstancias externas que vivimos, a veces lo conseguimos temporalmente, pero normalmente la historia se repite una y otra vez, entramos en angustia existencial, y parece que chocamos contra un muro constantemente, para el cual, no hay solución.

Es normal que esto pase, nos estamos equivocando sobre dónde buscar dicha solución. Es como si le pides a un mecánico que te quite el dolor de una muela, no funcionará.

*¿Qué tal si por una vez cambiamos las reglas del juego?
¡Permitamos que se encargue Dios de edificar la que de verdad nos conviene!
Al fin y al cabo, Él sabe más. Él es Dios y nosotros no.*

Tendemos a pensar que sabemos lo que nos conviene, nada más lejos de la realidad. Eso es tan sólo otra de las cadenas que nos condena a estar atados a la falsa felicidad.

Eso sí, nadie dijo que este es el camino fácil, pero sí te puedo asegurar que es el camino de los elegidos. Y es que descubrir quién eres y aceptar quién eres en realidad, Hij@ de Dios, tiene un precio altísimo: el precio de la dignidad humana.

Te dejo dos preguntas que te invito que converses con Dios:

- *¿Estoy realmente cumpliendo tu Voluntad o sigo anclado a la mía?*
- *¿Qué puedo hacer para cumplir tu voluntad?*



*Virgen desatanudos, tú que nos llevas a
Jesús muéstrame cuál es el Camino que
nos lleva a la Verdad y a la Vida.*

*Quiero sentir el amor de Jesús en mi
corazón.*

†Padre Nuestro, 10 Ave María y Gloria!

*GRACIAS, MAMÁ POR INTERCEDER
POR NOSOTROS*

